

# 修学旅行 1 日目

集合時間が 5 時と早朝であったにもかかわらず、全生徒が時間通りに集まってくれたおかげでスムーズに出発することができました。送迎にご助力いただきました保護者の皆様につきましては、この場を借りて改めて御礼申し上げます。

コロナ禍で飛行機に乗る機会が減ったこともあってか、機内には生徒からは様々な歓声が上がっておりました。機内アナウンスを介して機長様より本校の修学旅行に対するメッセージが贈られる場面もあり、多くの方々に見送られる形で修学旅行の幕が開けました。

羽田空港に到着後、集合時刻やホテルについての説明を行った後、班別自主研修の時間が始まりました。ディズニーランドや東京タワーといったお馴染みのコースを回る班に、限られた時間の中で班員全員の希望を叶えようと動く班、趣味のグッズを買い求めようと目標一直線に動く班とそれぞれに多様な動きが見られました。各班それぞれに有意義な時間を過ごせたようです。

以下、当日の様様を一部ですが掲載しております。旅行終了後に、本ホームページの「過去の行事→修学旅行」の欄により多くの写真を掲載する予定ですので、合わせてご確認ください。

